

# Cómo Vivo Bien en la Era de la IA y el Blockchain

¿Sigue siendo útil escribir blogs ahora que tenemos modelos de lenguaje grandes (LLMs)? Si los LLMs contienen la información que deseas compartir y las personas los usan más, ¿aún necesitamos proporcionar nuestra propia información?

Desde esta perspectiva, la información que los LLM no pueden proporcionar tiene un valor mucho mayor. Los nuevos descubrimientos o verdades menos conocidas serán útiles en el futuro.

Incluso antes de los LLMs, utilizábamos los motores de búsqueda con frecuencia. Los motores de búsqueda redirigen a los usuarios a tu sitio web, proporcionando tanto crédito como tráfico a tu sitio. En la era móvil, mucha información se genera dentro de aplicaciones, como la plataforma de suscripción de WeChat o X (anteriormente Twitter).

Desde el punto de vista de la utilidad de la información, ciertamente no necesitas escribir nada que ya sea fácilmente buscable, como cómo realizar cálculos, cómo descargar aplicaciones de la App Store o cómo usar un teléfono. Pero esta información sigue siendo útil para niños o personas mayores.

Los LLMs contienen la mayor parte de la información de Internet y ahora tienen funcionalidades de búsqueda para acceder a datos en tiempo real.

Sin embargo, los LLM no contienen mucha información privada. No tienen mis datos personales como contraseñas, números de banco, direcciones, historial de chats privados o informes médicos. No sé si mis fotos han sido filtradas, ya que muchas aplicaciones pueden acceder a ellas, y algunas de mis fotos están almacenadas en servidores en la nube como Google Photos.

Si algo es digital, puede filtrarse fácilmente, incluso si está almacenado en servidores en la nube, a pesar de que las empresas afirmen proteger tu privacidad.

Por lo tanto, muchos de mis documentos privados o información que no está digitalizada no se encuentran en los motores de búsqueda o en los LLMs.

Básicamente, no estamos interesados en la información privada de los demás a menos que nos gusten o la necesitemos. Las personas se preocupan mucho por sí mismas.

Volviendo a cómo proporcionar información útil y tener éxito en este mundo, los ingenieros y científicos de investigación en IA están muy demandados. Existen numerosas startups y productos de IA de moda, así como populares startups de blockchain y criptomonedas.

Activos útiles para los humanos se pueden encontrar en Companies Market Cap. Incluyen empresas públicas, metales preciosos, criptomonedas y ETFs.

La información es solo un aspecto de la vida. Existen la energía, el petróleo, la electricidad, los automóviles, los medicamentos, las drogas, los servicios y la ropa. No solo necesitamos información, sino también los productos o servicios que esa información nos ayuda a crear. Además, necesitamos tiempo.

¿Realmente necesitamos dinero? Necesitamos seguridad, y usamos el dinero para comprar lo que queremos. Si tenemos habilidades valiosas, podemos ganar dinero creando valor.

Intentamos predecir el futuro. Si queremos tener éxito y vivir bien, debemos considerar cómo estamos posicionados en ese mundo futuro.

Para mí, la mejor manera de crear valor es investigar las últimas tecnologías de IA, como ChatGPT o1, DeepSeek y las GPU de NVIDIA.

Escribir blogs es una forma de aprender. Al igual que los principales talentos en IA hoy en día, escribir blogs para compartir nuevas ideas y técnicas es un hábito para ellos. Con la ayuda de herramientas de IA, es más fácil refinar y mejorar el contenido.

La mejor manera para mí de utilizar la última tecnología de IA es aprender sobre ella, compartir información al respecto y crear IA más avanzada.

En cuanto a la parte de blockchain, mi mejor enfoque es usar lo que gano para invertir regularmente en Bitcoin, ya que no tengo mucha más energía para dedicar al mundo de la blockchain. Recientemente escuché sobre Solana. Es interesante.

Pensé en una solución para lo que hago, pero ¿qué pasa con el lugar donde vivo y con quién vivo? Quiero vivir en una de las principales áreas de IA; actualmente, es San Francisco. Sin embargo, internet no tiene barreras: DeepSeek en China y Mistral en Francia también están haciendo un buen trabajo. Además, ahora soy un desertor universitario, obteniendo mi título de asociado. Esto me ha causado algunos problemas para trabajar fuera de China. Es importante elegir bien el lugar donde vivir.

Entonces, la última versión de la mejor manera de vivir para mí es utilizar la IA más avanzada, residir en una ciudad amigable con la IA, aprender, compartir y crear la próxima IA aún más avanzada. Usaré mi salario para invertir en algunas de las principales acciones de IA o en Bitcoin.